



UNAP homenajeó a Teatro Expresión por sus 45 años de trayectoria y difusión cultural

El rector Alberto Martínez enfatizó el compromiso de la agrupación teatral con la educación y formación de nuevas generaciones, mediante talleres, cursos y actividades. También su aporte artístico que ha logrado trascender el país con más de 100 obras en escena. Fue fundada en septiembre de 1979.

Por su amplia trayectoria y aportes a la difusión artística en el ámbito regional, nacional e internacional, la Universidad Arturo Prat (UNAP) homenajeó y reconoció la labor cultural de la compañía Teatro Universitario Expresión en el contexto de sus 45 años de labor. La ceremonia se efectuó en la casa de estudios, en Iquique, con la presencia del rector de la UNAP, Alberto Martínez Quezada, quien otorgó un diploma y un obsequio en reconocimiento al elenco de actores y actrices. Especialmente al director de esta agrupación teatral, profesor Iván Vera-Pinto Soto, quien la fundó en septiembre de 1979, cuando la UNAP aún era sede de la U. de Chile en

Iquique.

Este elenco es apoyado por la Universidad a través del Programa Circuito Cultural y Patrimonial, administrado por la Dirección General de Vinculación con el Medio de la institución.

NUEVAS GENERACIONES

El rector Martínez destacó que el Teatro Universitario Expresión UNAP ha sido un referente en la escena artística y cultural regional y nacional, poniendo en escena más de 100 obras de diversos autores, abordando temáticas sociales, políticas y humanas que han hecho reflexionar y emocionar a públicos de todas las edades. Un trabajo creativo

que desde Iquique ha logrado trascender a más países de Sudamérica, participando en certámenes y festivales internacionales de ese arte.

“Celebramos no solo la trayectoria del Teatro Universitario Expresión, sino también su compromiso con la educación y la formación de nuevas generaciones de artistas y profesionales. A través de sus talleres, cursos y montajes, ha brindado oportunidades para que estudiantes y comunidades desarrollen sus habilidades artísticas y expresivas”, dijo el rector UNAP.

En tanto, el director de Teatro Expresión enfatizó el trabajo de su equipo durante los 45 años de trayectoria, y valoró el homenaje UNAP. “Nos sentimos

felices también porque vamos dejando un legado cultural a las nuevas generaciones y especialmente pensando en nuestros estudiantes, quienes deben tener la posibilidad de compartir y vivenciar el arte (...) El teatro les permite abrir su visión de mundo, tomar conciencia de su vida”, afirmó.

PROYECCIÓN DEL TEATRO

La actriz, Patricia Torres Morales, con 23 años de trayectoria en el elenco, se refirió a la proyección del teatro. “La idea es que esto tenga un legado que trascienda a las nuevas generaciones, que se interesen en el arte de crear. El teatro es maravilloso, porque puede desarrollar

tanto a la persona que lo realiza como a quien lo recibe”, sostuvo.

El actor, Tito Alarcón Carvallo, invitó a disfrutar la presentación de obras gratuitas cada viernes y sábado a las 20:00 horas, en el recinto Teatro Veteranos del 79, en calle Zegers 150, de Iquique. “Quiénes quieran participar en el teatro, las puertas están abiertas. Cada año hacemos talleres e invitamos a la ciudadanía, porque mientras más seamos es mejor (...) Así que a disfrutar y aprender de la historia y memoria de nuestro norte grande”, afirmó.

El Teatro Universitario Expresión UNAP fundó en 2013 la Academia de Teatro Adulto Mayor (ATAM), para responder a las inquietudes artísticas de

este segmento etario, que muchas veces es postergado por la sociedad. Así, esta agrupación UNAP ha otorgado espacio para que personas de la tercera edad trabajen en equipo, se expresen libremente y utilicen este arte como herramienta de comunicación, educación, desarrollándose mediante talleres, cursos, montajes de piezas escénicas y presentaciones en comunas de la Región de Tarapacá.

Los actores y actrices de Teatro Universitario Expresión son: Patricia Torres Morales, Andro Gárate Henríquez, Tito Alarcón Carvallo, Maritza Macaya Navarro, Angélica García Cruz, Carolina Pérez Flores, Harold Hurtado Flores, Michael Quiroga Velásquez, Jeannette